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Local: Macaé - RJ Data: 15/12/2010 

 
 
Presentes:  
Andre / Guilherme Castro / Adolfo / Capico / Paulo Pires 

 
 
Assuntos: 

 
1) Resumo do caixa 

- Guilherme informou que as conversas sobre o pagamento da nossa seção para a Cia. de seguro 
continuam, o valor atual a receber é de cerca de R$ 7 mil e vão ainda ser sistematizados os 

pagamentos mensais. O problema atual é que o CNPJ da SPE seção Macaé mudou e esta questão 

precisa ser esclarecida para a Cia. de seguro; 

- Não houve atualização do Fernando sobre o acerto do montante a ser recebido pela nossa seção 
devido ao apoio ao LACPEC e outros eventos no ano passado com a Solange. 

- Pedroso ainda não depositou os cerca de R$ 500 que o Guilherme repassou para reserva de hotel 
do palestrante da SPE, pois o mesmo ficou doente e não pode comparecer. 

 

2) Brazil Offshore 
- Já foram divulgados para os autores os trabalhos aprovados. 
 

 
3) ATW CO2 (como o Pedroso não pode vir a reunião não temos evolução) 

- Pedroso vai aguardar o acerto com o IBP para propor a melhor data para o evento. O Fernando vai 

conversar sobre este assunto antes com o Salies; 

- Pedroso vai enviar um email para o Marcelo Accorsi, que é consultor de turbomáquinas, para tentar 

encaixar as questões que envolvem Turbomáquinas / Pré-Sal e CO2 no evento (existem linhas de 

pesquisa na PETROBRAS com este tema). 
 

4) Palestras de divulgação 
- Ainda não temos a datas de novos palestrantes da SPE para o ano de 2010. 

 
5) Encontros Técnicos e Palestras 

- Guilherme informou que representou a Seção na festa ad IADC e na premiação anual da SPE Brasil 
- Será solicitada ao Fernando a agenda 2011 das reuniões do IADC de 2011; 
- Guilherme Castro vai pedir e informar a agenda de reuniões SPE Brasil de 2011; 
- A próxima reunião da nossa seção vai ser no dia 19/01 (peço a todos reservarem a agenda). Vai ser 
feita na 3ª quarta feira do mês devido ao início do ano. 
 

6) Patrocínio do acesso aos papers da SPE para os alunos do LENEP 
- Adolfo vai passar para Marcelo o valor da taxa anual para acesso aos alunos do LENEP aos papers 
da SPE, Marcelo já enviou email favorável ao patrocínio, para 2012 provavelmente a ANP vai pagar 
ETA taxa; 

 
7) Palestras para jovens profissionais 

- A Dayana conversou com o Paulo Pires e estão planejando conjuntamente as palestras para jovens 
profissionais em 2011, o nosso capítulo vai apoiar as necessidades definidas por eles; 
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8) Resultado das reuniões do LACPEC do Peru 
- Adolfo, Pedroso e Fernando foramo as reuniões da SPE deste evento e vão enviar email destacando 
as oportunidades observadas para a nossa diretoria até a próxima reunião, onde serão avaliadas e 
eventualmente implantadas; 
- O candidato do LENEP foi o primeiro lugar na categoria de doutorado, a diretoria da Seção Macaé 
delegou para o Prof. André enviar os parabéns para o aluno e a instituição LENEP. 
 

9) Preparação para a eleição da seção Macaé de 2011 
- Guilherme foi ao Cartório e se informou sobre os procedimentos necessários legalmente para a 
próxima eleição, com o objetivo de já nos preparamos para esta etapa; 
 

 
 


